

ABSTRAK

Aria Kharisma Pesa, 2021. Analisa Kriteria yang Mempengaruhi Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Siswa Kelas XII di SMKN 2 Bengkulu Selatan. Tesis Pascasarjana Fakultas Teknik Universitas Negeri Padang.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu disiplin yang dimiliki siswa masih rendah, motivasi untuk memasuki dunia kerja yang dimiliki siswa masih rendah, kegiatan praktik kerja industri yang dilakukan siswa belum optimal, kurangnya Kesiapan kerja yang dimiliki siswa, hal ini ditunjukkan dengan banyaknya lulusan yang belum terserap di dunia kerja.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui hubungan variabel bebas dengan variabel terikat. Dimana variabel bebas yaitu pelaksanaan Praktek kerja industri (Prakerin) (X1), disiplin (X2) dan motivasi kerja (X3) dan variabel terikat kesiapan memasuki dunia kerja (Y). Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan menggunakan metode penelitian korelasional. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *total sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 75 orang siswa. Instrumen penelitian yang digunakan berbentuk angket. Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan bahwa data normal, linier dan tidak terjadi multikolinieritas.

Berdasarkan hasil penelitian pada hipotesis pertama sampai hipotesis ketiga diperoleh nilai t_{hitung} yaitu pada hipotesis pertama 7,858, hipotesis kedua 6,809 dan hipotesis ketiga 11,077. Nilai t_{tabel} yaitu 1,993 dimana nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka hipotesis diterima. Selanjutnya pada hipotesis keempat diperoleh nilai F_{hitung} 65,553 dan F_{tabel} 2,731 dimana $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka hipotesis keempat diterima. Maka disimpulkan terdapat hubungan yang signifikan antara pelaksanaan praktek kerja industri (Prakerin) terhadap kesiapan memasuki dunia kerja, disiplin terhadap kesiapan memasuki dunia kerja, motivasi kerja terhadap kesiapan memasuki dunia kerja, pelaksanaan praktek kerja industri (Prakerin), disiplin dan motivasi kerja secara bersama-sama terhadap kesiapan memasuki dunia kerja siswa kelas XII di SMKN 2 Bengkulu Selatan.

Kata kunci: Prakerin, Disiplin, Motivasi Kerja, Kesiapan memasuki Dunia Kerja.